



Revista eCOVATIO

“Salvar el medio ambiente es tarea de todos, ahorrar dinero y salvar su bolsillo es nuestra misión”.

Volumen 8 - 2012

Enero 2012

Editorial



Estimados clientes y amigos, en nombre del personal de SIEEER reciban un cordial saludo de año nuevo acompañado con nuestros mejores deseos de Paz, Prosperidad y abundantes bendiciones.

Hemos iniciado ya el año 2012 con muchas expectativas y llenos de esperanzas que este año será mejor que el anterior y es oportuno nuevamente reiterar nuestro deseo y disponibilidad de seguirlos acompañando a lo largo de sus proyectos e iniciativas trazadas para este año, con nuestra promesa de ofrecerle la solución más eficiente para sus necesidades presentes y futuras.

Queremos anunciar con satisfacción que durante el mes de Diciembre hemos logrado extender nuestra línea de productos a través de una alianza comercial con la empresa **EXMORK**, líderes mundiales en la fabricación de Turbinas de viento e hidráulicas y Sistema Solares para la generación de electricidad. Estamos seguros que con esta nueva adición a nuestra cartera de productos y servicios, nos permitirá ofrecerle mayor diversidad en soluciones orientadas a resolver las necesidades energéticas de su empresa o vivienda. Hemos también finalizado un acuerdo financiero con el Banco Agrícola, PROCREDIT y Banco de



Tel: 2288-1622

sieeerelsalvador@gmail.com

<http://www.sieeer.com>



América Central, el cual hará posible ofrecer planes de financiamiento a nuestros clientes que deseen adoptar soluciones energéticas eficientes a un costo módico y accesible.

Con la confianza puesta en Dios, en SIEEER vemos este nuevo año con mucho optimismo pero sabemos que para hacer realidad nuestra visión de un futuro limpio para nuestros hijos y nuestro querido país, debemos como hasta ahora, continuar trabajando incansablemente para conseguirlo. No dude en contactar nuestro departamento de ventas solicitando asesoría para conocer el beneficio que nuestras soluciones podrán ofrecerle, recuerde que **“Salvar el medio ambiente es tarea de todos, ahorrar dinero y salvar su bolsillo es nuestra misión”**.

Ing. Guillermo Iraheta
Gerente General

SABIA USTED QUE:

En la recién concluida cumbre mundial sobre el clima de Durban (COP17), se logro la aprobación de una hoja de ruta para un tratado mundial y otras acciones en las que se destaca la puesta en marcha del **Fondo Verde para el Clima** acordado en el **COP16 de Cancún (México)** que debe ayudar a los países en desarrollo a hacer frente a los estragos del cambio climático.

Los científicos nos alertan de que es muy importante que el aumento de la temperatura global no supere los 2°C. Para ello es imprescindible reducir las emisiones procedentes de la quema de combustibles fósiles (carbón, petróleo y gas natural) que liberan CO2, principal responsable del calentamiento del planeta. Esto se consigue de dos maneras: utilizando mejor la energía (eficiencia energética) y produciéndola de forma más limpia con energías renovables que no liberan CO2 a la atmósfera. De hecho, todos podemos luchar contra el cambio climático con una serie de sencillas acciones en nuestra vida diaria. Consulte con nuestro departamento de Ingeniería para saber como SIEEER puede ayudarle a ser parte de esta solución!!



Iluminación LED
Monitoreo de Consumo Energético

Sistemas de Bioclimatización

Paneles Solares

Calefacción de agua solar

SIEEER Completa instalación de luminarias LED en gasolinera DLC



SIEEER agradece a Gasolineras **DLC** la confianza depositada en nuestro producto y capacidad técnica al confiarnos la iluminación completa de la primera Gasolinera **DLC** en la ciudad de Santa Ana.

Con la instalación de luminarias LED tipo floodlight, **DLC** estará ahorrando aproximadamente el 70% en consumo de electricidad comparado al que hubiera



sido requerido con la instalación de luminarias tradicionales de tipo Haluro Metalico.

Felicitamos a la gerencia **DLC** por la decisión de atender al llamado urgente de salvar el medioambiente poniendo en marcha medidas eficaces para reducir el consumo de electricidad y les auguramos muchos éxitos en el futuro esperando poder seguirles sirviendo con nuestros productos y servicios.



La Columna Técnica
Por Ingeniero Federico Iraheta



El 2012 ha llegado y con él muchas expectativas e incertidumbres con respecto al futuro de nuestro planeta, generadas por las interpretaciones de escritos antiguos y en los que se habla de que el fin llegará el 21 de diciembre del año que recién acabamos de iniciar.

Iniciaré mi exposición mencionando que hasta este momento, no hay ninguna comprobación científica que asegure que lo que nuestros antepasados Mayas han escrito, se deba cumplir con certeza en la fecha establecida, aunque si está plenamente comprobado que el calentamiento global ya es una peligrosa realidad y que a pesar de ver sus efectos devastadores en diferentes regiones del mundo, no se tiene la menor de las intenciones de acelerar en la elaboración de propuestas que reduzcan la emisión de gases

COMENCEMOS EL 2012 EDUCÁNDONOS PARA ESCALAR LA PIRÁMIDE ENERGÉTICA

ses que provocan el efecto invernadero, tampoco la ya escandalosa contaminación de nuestros recursos hídricos tanto subterráneos, fluviales, lacustres y marítimos. Hace unos pocos días, viendo un documental en el canal educativo Discovery, vi con mucha preocupación como en nuestra vecina Panamá, el mar ha devuelto cantidades enormes de basura a las playas de una remota e inhabitada isla, pero mi asombro fue mayor cuando en las páginas de un reconocido rotativo salvadoreño aparece nuestro Golfo de Fonseca, exageradamente contaminado con desechos de todo tipo y especialmente de plástico, los cuales como se conoce no es amigo del medio ambiente por no ser biodegradable.

SIEEER seguirá en este nuevo año 2012, enarbolando la bandera de la energía limpia y del cuidado de nuestro dañado medio ambiente, para que en forma gradual y sistemática podamos ir recuperándolo, pero no con propuestas estériles e improductivas como las que en el 2011 se plantearon en Dur-



ban, Sudáfrica, durante la XVII Conferencia de las Naciones Unidas sobre el cambio climática, sino que con la propuesta concreta “Comencemos a escalar la Pirámide Energética”, para lo cual iniciaremos con un programa de seminarios en los que como 1ª etapa capacitaremos a Gerentes, Directores, Mandos Medios y Personal Operativo de las diferentes empresas Industriales, Comerciales, de Servicios, Gubernamentales etc. en la identificación de situaciones que en su comunidad están degradando peligrosamente el medio ambiente y los pasos que se deben de dar para evitar seguir haciéndolo.

El reto es grande, pero con Educación, actitud, convicción, tenacidad y espíritu ecológico, haremos del 2012 el año de partida en la conquista de la pirámide Ecológica.

